



三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年6月10日(金)

第9号

協力すると笑顔になるね！大切なことを学んだ遠足

天候に恵まれた6月8日、茨城県立中央青年の家で「カレー作り」と「山ビンゴ」に取り組んできました。カレー作りでは米を研いだ経験のない人がたくさんいたことに驚きましたが、普段お手伝いをしている人はとても手際がよかったです。飯ごうで炊いたと思えないほどふっくらとしたご飯の班もあれば、真っ黒こげの班もありましたが、みんなで協力して作ったカレーをどの班も満足げにほおばっていました。何よりスローガン「笑顔・協力・絆」をみんなが意識して、火おこしや野菜切り、食器洗い、山ビンゴなど、どの場面でも笑顔で声を掛け合っていたことをうれしく思いました。この遠足で学んだことを、今後の生活にも生かしていきましょう。



<遠足を振り返って>



宮田沙織さん：今回の遠足では、「みんなとの団結」や「自分たちで決まりを考えること」など大事なことを学んだ。これからも学んだことを実行したい。

小原友花さん：カレー作りで1年生全員がいい感じに協力できていた。周りが笑顔だと絆も深まると思った。スローガンを今後の生活でも心掛けたい。

吉川 潤さん：自分から仕事を見つけて取り組むと、達成感があるので、今度から自分で仕事を見つけて頑張りたい。

杉田愛弥実さん：バスの中で歌ったりお菓子を交換したりして笑顔が生まれた。たくさん親切にしてもらったので、今度は自分が親切にしたい。

三浦早容乃さん：カレー作りで協力し、帰りのお菓子タイムでは交換で笑顔があふれていた。遠足で学んだことを委員会や部活で生かしたい。

古澤 涼さん：山ビンゴの「5m行動」は協力と絆があったからできた。ビンゴになった時は班のみんなが笑顔になった。遠足でみんなと仲良くなれた。

上田マイケルさん：スローガンを他の場所でも思い出して友情を深めたい。特に協力という言葉を忘れずに、一人でできないことを友達と協力したい。

廣瀬愛葉さん：山ビンゴでみんなと一緒に数字を見つけられ、笑顔になって楽しかった。協力して探すことができたし、絆も生まれた。

三浦来美さん：カレー作りで疲れていたけれど、山ビンゴでたくさんの数字を見つけられたとき、励まし合って探したので絆が生まれた。とても楽しかった。

川口美佑さん：環境係として最後まで残ってゴミの片付けをした。大変だったけれど、みんなで協力できた。これからは男女関係なく協力しようと思った。

★ 学校に置いていってよいものをお知らせします。

教科	置いていってよいもの
国語	国語便覧
数学	ワーク ファイル
理科	ファイル
音楽	音楽セット全部 (教科書・ワーク・コーラスフェスティバル・ファイル)
美術	教科書 美術ファイル
保育	教科書 (実技・保健) 保健体育ワーク
技術	教科書 ファイル
家庭	教科書 ワーク ファイル

カレーを作る子供たちの様子



6月13日(月)	通常授業
14日(火)	学校総合体育大会地区予選 参加しない人は給食を食べて下校
15日(水)	通常授業
16日(木)	学校総合体育大会地区予選 参加しない人は給食を食べて下校
17日(金)	学校総合体育大会地区予選 (参加は一部の部活なので6時間授業)

※ 学校総合体育大会は、1年生が自転車や電車に乗って会場まで行く、初めての公式戦です。交通機関や会場でのマナーに気をつけ、周囲の方々に迷惑をかけないように気をつけましょう。

※ 期末テストは6月30日、7月1日です。今度は9教科すべてテストがあります。早めに準備を始めましょう。